
 

 

 

もうすぐ 夏本番です！ 

 

 

 

 

 

 紫陽花が美しい頃となりました。本校の玄関前にも、色とりどりの紫陽花が咲き誇っています。      

５月中旬以降からは、各学部、大きな行事や、校外での学習活動などが増えてきました。今回は、その一部を御紹介します。 

皆様には、いつも温かく本校の教育活動を見守っていただき、感謝申し上げます。今後とも引き続き、御理解と御協力をお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

    

検索サイトをクリック！ 

【お問合せ先】長崎県立虹の原特別支援学校（〒856-0807大村市宮小路３丁目５番１） 

TEL:(0957)55-5157(職員室) FAX:(0957)55-5158 http://www2.news.ed.jp/section/nijinohara-ss/ 

 

小学部  
竹松小学校との交流 

5/１８(日)、天気が心配されましたが、当日は曇り空で過ごしや
すく、生徒たちの元気に取り組む姿が見られました。徒競走では、
最後まで全力で走りました。学年・学科種目では、仲間と協力して
取り組むことができました。全員ダンスでは曲に合わせて踊り、楽
しく表現することができました。今年、初めて実施した紅白対抗リ
レーでは、チームの代表として頑張って走ることができました。各係
を責任もって行い、生徒が主役の体育祭となりました。保護者の
皆様の応援で頑張ることができました。ありがとうございました。 

虹の原通信 ６月号 

中学部２年 宿泊体験学習 

虹をかけよう 昨日から明日へ 

中学部３年 校外学習 

5/28(水)余暇の過ごし方の学習として、公共の乗り物を使い、
大村 J ボウルへ行きました。ボウリングが初体験の生徒もいたよう
ですが、ルールが分かり、投げ方に慣れてくると自分だけではなく、
友達のストライクにも大喜びし、楽しんでいました。「卒業後には、ま
た、この仲間と来たい」と感想を述 
べる生徒もおり、今後の余暇活動 
の一つとして、広がりを感じる学習 
になりました。 

長崎県立虹の原特別支援学校 

令和７年６月１７日 発行 

5/12(月)町探検にクラスごとに出掛けました。福重方面、大村
車両基地駅～昊天宮方面、郡コミュニティセンター方面に分か
れ、公共施設や地域のお店や看板などをタブレット PC で撮影し
ました。地図に描かれた地図記号や公共施設の写真を手掛かり
に、町の様子を見て回り、見慣れない看板やお 
店などに気付いて新しい発見がありました。地 
図を見ながら現在地を確認し、地図の見方を学 
ぶ良い機会となりました。事後学習では、オリジ 
ナルの町探検マップを作成しました。 

高等部 体育祭 

７月の行事予定 

中学部１年 校外学習 

5/28(水）小学部５年生は竹松小学校の５年１組、３組、４組と
学校間交流を行いました。竹松小学校の１０３名の大人数に圧倒
されることなく、出し物のダンス「怪獣の花唄」を元気いっぱい踊り
ました。毛布引きリレーでは、毛布に乗って引っ張られたり、友達と
一緒に引っ張ったりして交流を深めました。 
 

■ １日(火) 中１・２・水泳学習（～２日） 
■ ４日(金) 小・なかよし集会 

■ ７日(月) 学校見学会(～１０日/※１１日予備日) 
■１１日(金) 高・学部集会  ■１７日(木) 中・夏休み前集会 
■１８日(金) 第１学期終業式 
 

5/16(金)に大村市交通安全協会から、交通指導員様２名をお
招きして、交通安全集会を行いました。歩道の歩き方や、横断歩道
の渡り方など、分かりやすい教材を使って教えていただきました。
室内や学校敷地内の横断歩道、学校前の信号機付き横断歩道へ
行き、実際に渡る学習をすることで、教えてもらったことを体験とし
て学ぶことができました。今後、校外学習等で実践していきます。 

ミライ on 図書館様に御協力いただき、流通・サービスの授業
を軸とした「虹プロジェクト」が始まりました。チームでの協力、課
題探究力等のキーワードを生徒たちと共有し、実践を通して自信
や達成感、自己肯定感の向上につなげていきます。5/29（木）に
は、2、3 年生で訪問し、業務内容や働くときに大切になることな
どについて、丁寧に説明をしていただきました。これから、実習や
話合い活動を通して虹プロジェクトを育てていきたいと思います。 

高等部 
就業サービス科の新しい試み 

5/２８(水)、２９(木)の１泊２日、諫早青少年自然の家に行きまし
た。今年度は、車両基地駅から JR を利用して諫早駅まで行き、そ
こから自然の家のマイクロバスを使って行きました。自分の荷物を
持って長い階段を上り下りすることは大変でしたが、学ぶことも多
い経験でした。自然の家では、館内オリエンテーリング、フィールド
ビンゴ、ペンダント作りなど、自然の中で癒されながら活動できま
した。「協力」「仲間」「自然」「ルールときまりを守る」の四つのキ
ーワードを基に、様々な活動を通して一回り成長した２年生でした。 

陸上部は、5/25(日)に障害者スポーツ大会、5/31 
(土)から 6/3(月)に高総体に参加しました。生徒会が 
実施した壮行会では、メダルの獲得や自己記録の更新 
など、大会に掛ける熱い思いを発表しました。当日は、肌寒さや
雨天などのため、コンディションはあまりよくありませんでしたが、
それぞれが良い記録で走ることができました。走り終わってすぐ
に次の目標や課題などについて話す生徒もいて、これからの更
なる成長が楽しみになりました。 

小学部  
交通安全集会 

高等部 部活動での活躍 


